



“Varios bancos mexicanos cayeron en el ranking, debido a una depreciación del peso frente al dólar de 16.2%, en el 2016”.

S&P Global  
Market  
Intelligence.

BBVA Bancomer fue el mejor posicionado de los bancos mexicanos.  
FOTO ARCHIVO EE

EL BRASILEÑO ITAÚ UNIBANCO ENCABEZA LA LISTA

## Ocho mexicanos en el top 50 de bancos de América Latina y El Caribe: S&P

BBVA Bancomer se ubicó en el lugar número seis con poco más de 100,000 millones de dólares en activos

Edgar Juárez  
EL ECONOMISTA

OCHO BANCOS mexicanos se encuentran entre los 50 más grandes, por número de activos, de la región de América Latina y El Caribe, de acuerdo con un informe de S&P Global Market Intelligence. El país que tiene más en este *ranking* es Brasil, con 12 instituciones.

Chile se ubicó en el tercer sitio con siete bancos de los más grandes de la región, seguido de Argentina, Perú y Colombia con cuatro cada uno; Panamá con tres; Costa Rica con dos; y Uruguay, Ecuador, Guatemala, Trinidad y Tobago, Barbados y República Dominicana con uno cada uno.

Algunos bancos mexicanos, como Banorte, bajaron en esta lista en su comparación con la edición previa, principalmente por el efecto de la devaluación del peso el año pasado.

BBVA Bancomer se ubicó como el mejor banco mexicano posicionado en el *ranking*, al quedar en el lugar seis (igual que en la edición pasada) con poco más de 100,000 millones de dólares en activos. El brasileño Itaú Unibanco Holding SA fue el primero de la lista con 438,000 millones de dólares en activos. De hecho, los lugares dos, tres, cuatro y cinco también fueron ocupados por entidades cariocas.

El segundo banco mexicano mejor posicionado en la lista que elabora S&P Global Market Intelligence fue Santander, quien incluso subió de la posición 10 de la edición anterior del ejercicio, a la octava en esta última con 66,000 millones de dólares en activos.

Banamex se ubicó en el lugar 10 (contra el séptimo sitio que obtuvo en el *ranking* anterior) con poco más de 61,000 millones de dólares; mientras que Banorte bajó tres posiciones, del lugar ocho al 11, con 59,000 millones de dólares en activos.

“Los activos del Grupo Financiero Banorte, el cuarto banco mexicano por activos, fueron ajustados a la baja al contabilizar la venta de su subsidiaria Inter National Bank, con sede en Estados Unidos. La venta, junto con un peso débil, lo empujó por tres puntos hasta el puesto 11”, destaca el documento.

Otro banco de los que operan en México y que se ubica en este *ranking* es HSBC, que en esta ocasión quedó en la posición número 21 (contra el 20 de la edición pasada) con 32,000 millones de dólares en activos. Le siguieron Inbursa en el lugar 22 (contra el 23 de la ocasión anterior) con 25,000 millones; Scotiabank que bajó del lugar 25 al 29 con 18,000 millones; Interacciones que cayó del lugar 39 al 43 con 11,000 millones de dólares.

“México fue el país con la segunda mayor cantidad (de bancos) en los primeros 50 lugares; ocho hicieron el corte con un total de 376,800 millones de dólares en activos. Varios bancos mexicanos cayeron en el *ranking*, debido a una depreciación del peso frente al dólar de 16.2% en el 2016, en medio de preocupaciones de desaceleración económica y una retórica más proteccionista de Estados Unidos”, destaca S&P Global Market Intelligence.

Añade: “El mayor de los bancos mexicanos, Grupo Financiero BBVA Bancomer, reportó 100,000 millones en activos a fines del 2016, 6% menos. Sin embargo, en términos de pesos, los activos de BBVA Bancomer crecieron 12.14 por ciento”.

En cambio, a los bancos brasileños les ayudó una serie de fusiones, y una mayor fortaleza del real, la moneda local.

“El real más fuerte reforzó a varios otros bancos brasileños en el top 50, ayudando a Brasil a colocar 12 bancos entre los primeros 50 por activos, frente a los 10 del *ranking* del año pasado”, refiere.